

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 5. November 1875.)

Herr Dr. Hermann Amstein, von Wyla (Zürich), Assistent für höhere Mathematik und Repetitor im mathematischen Unterrichte am Vorkurse beim eidg. Polytechnikum, hat mit Schreiben vom 30. v. Mts. die Entlassung von diesen Stellen nachgesucht, weil er zum Professor der Mathematik an der Akademie in Lausanne ernannt worden sei.

Der Bundesrath ertheilte daher dem Hrn. Amstein die gewünschte Entlassung unter bester Verdankung der geleisteten guten Dienste.

(Vom 8. November 1875.)

Der Bundesrath hat eine neue Verordnung über die Organisation der Landwehr erlassen. (Dieselbe wird baldigst veröffentlicht werden.)

Herr Theodor Keller, von Villigen (Aargau), Oberlieutenant im bisherigen Generalstabe, ist vom Bundesrathe zum Oberlieutenant der Genietruppen ernannt und dem V. Landwehr-Geniebataillon zugetheilt worden.

Der Bundesrath hat gewählt:

- als Gehilfe bei der Zolldirektion
in Lausanne: Hrn. August Cernu, v. Mutrux (Waadt),
in Lausanne;
- „ Chef des Filialpostbüreau
Biel: „ Viktor Steiner, von Flumenthal
(Solothurn), bisher Kommiss auf
dem Postbüreau Biel;
- „ Telegraphistin in Menznau: Jgfr. Marie Näf, Postgehilfin, von und
in Menznau (Luzern);
- „ „ „ Göschenen: „ Franziska Josepha Ingli, von
Altdorf, in Göschenen (Uri).
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1875
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	49
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.11.1875
Date	
Data	
Seite	583-583
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 852

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.